
800 m²

Réf. 682V585M

3 900 000 €

Avignon
Maison à vendre (84000)
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Mas du XIXème siècle au coeur de son parc Authentique Mas d'environ

800 m² en position dégagée profitant d'une vue exceptionnelle sur les

Dentelles de Montmirail et le Mont Ventoux au cœur d'un parc boisé et

arboré  d'environ  4.5  hectares  composé  de  pins,  de  chênes,  d'un

verger  et  d'oliviers.  La  propriété  a  été  restaurée  avec  beaucoup  de

goût,  avec  des  matériaux  de  qualité  et  dans  le  respect  de  son

architecture originelle. De hauts plafonds avec poutres apparentes sont

présents dans différentes pièces de la bâtisse principale. Le mas sur 3

niveaux est ainsi composé : - 4 salons dont 3 avec ...

XIXth century farmhouse in the heart of its park Authentic, 800 m² farmhouse in an

unobstructed  position  with  exceptional  views  of  the  Dentelles  de  Montmirail  and

Mont Ventoux, set in 4.5 hectares of wooded parkland with pine and oak trees, an

orchard  and  olive  groves.  The  property  has  been  tastefully  restored  using  quality

materials  while  retaining  its  original  architecture.  The  main  building  features  high

ceilings with exposed beams in various rooms. The 3-storey farmhouse comprises :

- 4 lounges, 3 of which have fireplaces - 2 large kitchens - 9 bedrooms, including

3 suites, all with ...

DEMEURES DU GRAND SUD 
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